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第 2３回 東陽地域審議会会議録 

 

開催日時 平成 25 年 1 月 21 日(月)午後 2 時 00 分～午後４時 00 分 

開催場所 八代市東陽支所 2 階大会議室 

 

■ 出席委員（９名） 

会 長 後村 新一 副会長 吉田 和人 委 員 岩本 美重子 

委 員 黒田  育夫 委 員 堺 知美 委 員 武内 設雄 

委 員 岩丸 敏治 委 員 田村 八寿子 委 員 奥田 勲 

 

■ 欠席委員（１名） 

委 員 澤村 修治 委 員 奥村 恭子 委 員  

 

■ 市出席 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

東陽支所長 西田 秀人 企画政策課企画係長 相澤  誠 

東陽支所総務振興課長 生田  隆 企画政策課企画係主事 坂本 友和 

〃    課長補佐 上村 英司 建築住宅課長補佐 山口 敏朗 

〃     振興係長 寺本 和也   〃  主任 吉野 文博 

〃      振興係主任 森岡 貴昭 広報広聴課長 上田 真ニ 

〃      振興係主任 川口 ミカ   〃  主任 押方 保樹 

東陽建設事務所長 朝川 幸市 こども未来課長 松村 浩 

東陽農林水産事務所長 岩岡 浩徳   〃  課長補佐 早木 浩ニ 

東陽支所市民福祉課長 中田利一郎 教育部次長  釜  道治 

企画政策課長 丸山 智子 学校教育課審議員 渡邉 裕一 

 

■傍聴者 

一般傍聴者 0 人 報道機関 １人 

 

■会次第 

（１）審議事項 

①八代市総合計画後期基本計画について（企画政策課）【資料１】 

②八代市住生活基本計画策定に伴う地域の意見について（建築住宅課）【資料２】 

③八代市地域福祉計画策定・評価委員会委員任期満了に伴う委員の推薦について（障がい福祉課）【資料３】 

④CS 番組の意向調査と八代市ケーブルテレビ管理運営審議会委員の選任について 

（広報広聴課）【資料４】 

（２）報告事項 

①八代市保育所民営化等計画について（こども未来課）【資料５】 

②小学校の統廃合について（学校教育課）【資料６】 
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（３）そ の 他 

①第５期地域審議会委員について（企画政策課）【資料７】 

 ②八代・天草架橋建設促進決起大会の開催について（企画政策課）【資料８】 

 

 

■会議録 

□司会 

 第２３回東陽地域審議会開会、会議成立説明 

 

□会長挨拶 

 

□議長(会長)  

八代市総合計画後期基本計画について（企画政策課） 

  （企画政策課より【資料１】に基づき説明） 

 

∇説明の概要 

  ・八代市総合計画後期基本計画（案）について 

・重点施策、５つの基本目標 

・計画推進の方策 等 

 

∇委員の意見等 

(委 員)後期基本計画体系図の中で情報基盤の整備と謳ってあるが、重点施策の中には報基 

盤の整備の内容の登載がないのはなぜか 

(事務局) 重点施策には全ての施策をあげているわけではなく、５ケ年で特に力を入れて重 

点的に取り組んでいく項目をピックアップして搭載している。ここに記載がないか 

らといって力を抜くということではない。 

 

□議長(会長) 

 八代市住生活基本計画策定に伴う地域の意見について（建築住宅課） 

  （建築住宅課より【資料２】に基づき説明） 

 

∇説明の概要 

  ・本基本計画については、熊本県が策定中の住生活基本計画と整合性を取りながら進めてい 

   く 

・八代市内約3,300 件に送付したアンケートの結果について説明 

・作業部会、策定委員会で検討中であり、以後、地域審議会からの意見やパブリックコメン 

トで出された意見等を参考に策定する 

 

∇委員の意見等 

(委 員) 空き家の活用というものは本計画ではどう位置づけてあるのか、空き家を活用し 
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地域の活性化へ繋げていくことを地域住民は望んでいるが。  

(委 員) 現在の空き家の情報等についてはまだ掴んでおらず、計画に盛り込んではいない。 

今後、委員会・作業部会に提案し、ご意見等を計画に盛り込んでいけるよう取り組 

んでいく。 

 

□議長(会長) 

八代市地域福祉計画策定・評価委員会委員任期満了に伴う委員の推薦について（障がい福祉課） 

 （市民活動支援課より【資料３】に基づき説明） 

    

∇説明の概要 

・第２次八代市地域福祉計画概要説明 

 

 ∇委員の意見等 

評価委員会委員任期満了に伴う委員の推薦については、前委員の黒田田育夫様を推薦することで決定。 

 

□議長(会長) 

CS番組の意向調査と八代市ケーブルテレビ管理運営審議会委員の選任について（広報広聴課）

（企画政策課より【資料４】に基づき説明） 

    

∇説明の概要 

  ・CS 番組の放送について、番組供給会社が現在の送信方法を H26.４までで中止すること 

により、現在の機器では受信できなくなる。 

  ・先に実施した CS 番組の意向調査について説明 

 

∇委員の意見等 

  (委 員) ＣＳ番組の継続・廃止については、アンケートの結果で決めるのか。 

  (事務局) 意向調査の結果も踏まえながら、管理運営審議会の中でご審議いただくこととな 

る。 

  (委 員) アンケートの回収にあたり、その内容を十分に理解されずに提出されている方々 

も見受けられた。審議会の中ではその辺りも考慮して審議してほしい。 

  (事務局) 分かりました。 

  ※管理運営審議会委員の選任については、後村会長、中野敏憲様を選任することで決定 

  

□議長(会長) 

八代市保育所民営化等計画について（こども未来課） 

（こども未来課より【資料５】にもとづき説明） 

 

∇説明の概要 

  ・八代市保育所民営化等計画見直し素案について説明 

  ・計画年次の変更、対象となる保育所、統廃合の方法等について説明 
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∇委員の意見等 

  (委 員) 今後の日程についてはどう考えているか 

 

  (事務局) 出来る限り早い時期にということで考えている 

  (委 員) 統廃合の対象となる保育所の選定基準の中で、入園児童数が２０名を下回った場 

合とあるが、これは１９名以下ということか。 

  (事務局) はい、そうです。 

  (委 員) これはいつの時点でということか。 

  (事務局) 年度の募集をした時期で考えるということになります 

  (委 員) 河俣保育園の件で、２０名を上回ったら統廃合の対象から外れるということか。 

  (事務局) はい、基準からいくとそうなります。 

 

□議長(会長) 

小学校の統廃合について（学校教育課） 

（学校教育課より【資料６】にもとづき説明） 

 

∇説明の概要 

  ・東陽地区学校統合準備委員会最終報告について説明 

  ・小中一貫・連携教育について説明 

 

∇委員の意見等 

  (委 員) 小中一貫連携のモデル校の数は。 

 (事務局) ２年目のモデル校が７校、１年目のモデル校が５校、１５校のうち１２校がモデ 

ル的に取り組みを始めている。東陽校区は２年目ということとなる。 

  (委 員) 跡地利用の件については、文科省のプロジェクトに登載していくのか 

 (事務局) 情報を広く発信していきたいので本プロジェクトも活用したい。市としてもＨＰ

の活用などで利活用に対するいい提案を受け付けていきたいと考えている。 

(委 員) 廃校後の活用については、どのような方法で協議をすすめるのか。 

(事務局) 地元の方との情報共有をしながら進めていきたいと考えている。 

 

□議長(会長) 

第５期地域審議会委員について（企画政策課） 

（企画政策課より【資料７】にもとづき説明） 

 

∇委員の意見等 

   特になし 

 

□議長(会長) 

八代・天草架橋建設促進決起大会の開催について（企画政策課） 

（企画政策課より【資料８】にもとづき説明） 

∇委員の意見等 
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   特になし 

 

□議長(会長) 

  第２３回東陽地域審議会閉会 

 

(午後 4 時 00 分終了) 


